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質問順 氏　名 要　　　　　　　　　　旨

1 6番議員 　１　地域自治会の自主防災組織について

松澤　嘉 　　（１）防災組織の活動の実態は

　　（２）地域防災組織への補助金について

　　（３）伊那市ハザードマップの活用について

　２　河川の中の立木の処分について

　　（１）国・県管理河川内の処分について

2 4番議員 　１　保育園について

馬場　毅 　　（１）保育室のエアコン設置について

　　（２）子どもを預ける親の負担の不公平、公立と私立の格差に

　　　　　ついて

　２　ＰＴＡについて

　　（１）ＰＴＡ活動の目的は

　　（２）ＰＴＡ会費の使途について

　３　給食の無料化を

3 5番議員 　１　人口増加地域の道路について

原　一馬 　　（１）市道の中長期的な維持管理について

　　（２）人口増加地域の道路対策は

4 8番議員 　１　中山間地域農業政策の諸課題に対する市の取組について

宮原　英幸 　２　空家対策について

5 18番議員 　１　第２次伊那市総合計画について

柴　満喜夫 　２　異常気象の頻発について

　３　危険ブロック塀等の安全対策について

　　（１）保育園や小中学校等、公共施設の点検とその後の進捗状

　　　　　況について

　　（２）民間の施設のブロック塀の調査と、撤去・改修費用の助

　　　　　成について
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6 9番議員 　１　伊那まつり花火の市民協賛金の徴収方法について

白鳥　敏明 　２　健康長寿社会の実現に向けて

7 10番議員 　１　農地法第３条の下限面積について

二瓶　裕史 　２　市民が望む公園の在り方について

8 15番議員 　１　戸草ダム早期建設を

飯島　進

9 21番議員 　１　農業施策の充実について

飯島　尚幸 　　（１）農家・農業法人への収入保険の推進等について

　２　市財政の充実について

10 19番議員 　１　認知症対策について

前田　久子 　　（１）認知症施策の推進について

　　（２）認知症サポーター、キャラバンメイトについて

　　（３）介護ボランティア、ポイント制度の導入について

　　（４）男性の社会参加について

　２　終活支援事業について

11 20番議員 　１　学校の熱中症対策について

柳川　広美 　２　特定の保育園を希望する３歳未満児の待機児童対策について

12 16番議員 　１　西日本豪雨災害における倉敷市真備地区の水害の教訓を伊那

飯島　光豊 　　　市でも生かすために

13 13番議員 　１　熱中症対策について

唐澤　稔 　２　学校の夏季休暇について

14 11番議員 　１　大阪北部地震の反省を生かした小中学校の安全管理の再確認

野口　輝雄 　　　について

　　（１）学校の敷地内での倒壊、落下等による危険性について

　　（２）学校の校舎内の設置物の転倒、展示物の落下等による危

　　　　　険性について

　　（３）人命に関わる対応はスピード感を持って

　２　小中学校のこれからの熱中症対策について

　３　議会内のＩＣＴ化の拡大について

　　（１）更なる一歩を
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15 14番議員 　１　公契約条例の制定に向けて

宮島　良夫 　２　子育て日本一の伊那市を目指して

16 2番議員 　１　伊那市の地域防災について

小林　眞由美 　　（１）自主防災組織等の現状と今後のあり方について

　　（２）防災士・長野県自主防災アドバイザーの自主防災組織へ

　　　　　の協力について

　　（３）伊那市地域防災計画にタイムラインを導入することにつ

　　　　　いて

　２　いなし出会いサポートセンターの現状とあり方について

　　（１）いなし出会いサポートセンターの現状と課題について

　　（２）未婚者・高齢者・障がい者など幅広い対応、支援につい

　　　　　て

17 7番議員 　１　働き方改革への取り組みについて（一億総活躍社会への伊那

三澤　俊明 　　　市の取り組み）

　　（１）イクボス宣言の反響とその後の効果について

　　（２）小学生の特別学童クラブ（長期休み期間等）の早朝延長

　　　　　の提案について

　２　物流ドローンの防災目的での利用について

18 12番議員 　１　７月の西日本豪雨から得るものについて

唐澤　千明 　　（１）避難勧告発令で避難し無事だったことについて

　　（２）ダムの緊急放流に関する状況について

　２　第２次伊那市総合計画基本構想について

19 3番議員 　１　「買い物弱者」支援サービスの具体的施策とビジネスモデル

田畑　正敏 　　　確立について

　　（１）移動販売車への補助制度について

　　（２）将来を見据えたビジネスモデル確立について

　２　再生可能エネルギーエリアの指定と地域振興について

　　（１）再生可能エネルギー普及率と将来の目標値について

　　（２）上伊那クリーンセンター周辺を再生可能エネルギーエリ

　　　　　アに指定を

　　（３）環境学習、観光事業に結び付けるための支援について
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20 １番議員 　１　外来植物の駆除などについて

池上　直彦 　　（１）北沢峠周辺のクリンソウについて

　　（２）ヨツバヒヨドリについて

　　（３）外来植物の除去などの取組について

　２　７月上旬の災害などについて

　　（１）船形沢の現況などについて

　　（２）市道三峰川線の現況などについて


